



## Irán pondrá en marcha 2.400 proyectos agrícolas en todo el país

### Description

*La inversión total destinada a estas iniciativas asciende a 6.400 millones de dólares*

El ministro de Agricultura de Irán, Gholamreza Nouri, anunció que durante la Semana del Gobierno, que se celebra del 24 al 30 de agosto, se inaugurarán 2.400 proyectos agrícolas en todo el país, distribuidos en 14 subsectores.

Según informó Mehr News Agency, socio de TV BRICS, la inversión total asciende a 6.400 millones de dólares y se espera que la puesta en marcha de estas iniciativas genere más de 97.000 empleos directos e indirectos.

El mayor número de proyectos corresponde a los subsectores de agua y suelo (989), horticultura (334) y ganadería y avicultura (240). En cuanto al financiamiento, las mayores asignaciones se destinarán a las industrias agrícolas con aproximadamente 290 millones de dólares, seguidas por la ganadería y avicultura con 186 millones, y la horticultura con 153 millones.

A nivel provincial, las regiones de Sistán y de Baluchistán concentrará el mayor número de inauguraciones (263), seguido por Jorasán Razaví (207) e Isfahán (124). En términos de gasto, destacan las provincias de Hormozgán, Azerbaiyán Oriental y Guilán.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Shakeel Sha / iStock

### Date Created

Agosto 2025